

# 会 報

T.U.W.V  
OB会

OB会費 (第一勧銀川崎支店  
東北大学ワンダーフォーゲルOB会  
振込先 普通口座「1881604」)

## チビっ子大集合 —— OB山行

小原 佑一 (4期)

「ぼくはおはらひさとし、4才です。夏休みにお山にお父さんと登ってきました。朝早くリックサックにお弁当と地図を入れて出発しました。急行に乗って長いトンネルを過ぎて駅につきました。外は雨がドシャ降りでした。途中でお父さんのお友達(西一家、桃谷親子、石野君)に会って皆で一緒に駅で雨宿り。ぼくたち子供4人はラーメンを食べたり、かくれんぼをしたり。そのうち別のオジサン(水上君)が一人でやってきて、雨の中を登って行きました。少しすると雨がやんだので、ぼくたちも出発することになりました。お父さんの作ってくれた地図をすぐに見られるようリックサックのポケットの中に入れて、大きな水たまりのある道路を歩きました。ひと休みしてから、今度は森の中の細い道を歩きました。水が川みたいに流れているところになると、オジサン達がダッコしてくれます。その度に「重いなァー、疲れるなァー」とブツブツ言っていました。道はだんだん細くなって坂道になりました。時々休みます。するといろんなお菓子が出てきます。西さんのお母さんが笹の舟を作ってくれました。お父さん達は途中で泊るつもりだったようですが、ぼく達が元気よく歩くので欲が出てきたみたいです。

道が急になり、木の根がたくさん出ているのでとても歩きにくく、乗り越せないとオジサン達がひっぱったり、抱いたりしてくれました。「疲れたらオンアしてやるからな」とお父さんは言うけれど、皆元気に歩いているんだからぼく達がカン張らなければ。そのうち暗くなってきたら、遠くの方から「ヤッホー」という声が聞え、小さな光がみえてきました。迎えに来てくれた人達に励まされながら懐中電灯をつけながらテントの処に着きました。そこには、別の道を雨の中を歩いてきたタフヤオジサン的一家と荷物運びのオジサン(浜君、三日月君)も待っていてくれました。熱い夕食をガツガツ食べて、疲れているので小さなテントに入ってすぐ寝てしまいました。うすいべらべらの寝袋で背中が痛かった。

次の朝、目をさますと子供が6人。あっちへ行ったりこっちへ来たり大さわぎ。今日は下り坂ばかりですが、きのうより長く歩くんだったそうで、大変なことです。水上のオジサンは大きなリックを背負って別の山に登っていきました。

ぼくたちチビっ子軍団とその一家はドンドン山を下りました。途中の沢では、クツを脱いでジャブジャブ水遊びです。オナ達は、もう少しで平らな道になる、とか広い道になるとか言っていたけど、いつまでたっても下り道です。でも、チビっ子軍団は元気に歩き、遊び、食べ、しゃべりながら前進また前進して土合というところまできました。ここで自動車で帰る人達(佐藤一家、浜運転手)とさよう



OB会報どうもありがとうございます。  
連絡が一年以上遅れて申しわけありません。  
現在神奈川県相模原市に任んでいます。

ここからは丹沢が近く、窓からその姿が望めます。  
その丹沢や中央線沿線の山へ何度か行っています。  
今年の夏は白馬岳から爺ヶ岳まで、まだ後立山  
連峰を縦走してきました。卒業以来久しぶりに  
大きな山に登り、高山の雰囲気にもたれることが  
できました。このあたりには雲鳥がいます。人を見れば  
ないのには驚きました。登山道の真中で砂浴がしたい  
て人が近づいても逃げません。登山道はいいと思います。  
これから少しづつ山行を重ねていきたいと思います。

5期 8月12日 石坂安雄

残暑お見舞申し上げます。

ワングルOB名簿お送りいただき  
ありがとうございます。住所が  
変わりましたのでお知らせいたしま  
す。OB(OG?)となつてからは3年  
目となつてはいましたが548年卒  
より上の皆様とはほとんどお会  
いしたことがございません。一度皆様  
にお会いしたいのたと思っております。  
今年修士2年ですが来年は就職(仙  
台を離れることになりそうです。しかし  
就職もなかなか難しいようござい  
なす。かわりませんが...。不肖の後輩で  
今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

S.52 本田典子

いつもご苦労さまです。  
OB会報載った心に学生時代の  
仲間の顔が浮かび、からにも守く  
感傷にひけております。

昨年8月で会社を辞め今年4月  
から高校で数学を教えています。  
どうやらこれで官戒に永住すること  
になった様です。教師だと比較的  
自由な時間も持ち、礼上山行から、船と  
単行にうせやめです。

職が変り、分身(?)が一人でき、  
住居も変わるなど環境の変化の  
激しい最近でしたが、何かやると  
自分のスペースも見つけたような  
長い毎日です。(住所変りました)

Tel 02247 宮城県伊具郡丸森町字飯塚98-1  
(2)-2868 伊具高教員住宅 柴田哲彦(4期)

今年も夏期のお休みの3月は、早くも寒く、月  
ひすの、後いかに、おすじ、で、おひま、ようか、  
先日、OB会、T、つ、か、い、皆、様、に、お、合、い、ま、す、又、皆、様  
の、お、話、を、中、十、数、年、前、を、思、い、出、し、ま、す、席、を、さ、せ、  
いた、た、い、ま、本、当、に、う、れ、い、う、こ、こ、に、お、い、ま、す、  
又、三、月、十、五、日、付、で、大、阪、工、場、第、一、号、に、お、い、ま、す、  
三、月、末、に、石、清、水、八、幡、宮、の、裏、山、に、あ、る、我、家、へ、帰、る、こ、と  
に、な、り、ま、す、丹、沢、へ、又、思、い、出、り、尾、瀬、へ、と、思、い、ま、す、  
お、い、ま、す、果、然、と、い、い、ま、す、  
お、い、ま、す、取、居、の、お、知、ろ、せ、ま、す、  
新、任、所、に、お、い、ま、す、  
池、田、志、樹、(4期)

新年会出席者

- 3期 松木
- 4期 池田, 島崎, 小原, 久保田, 竹井
- 6期 安達, 加藤, 齊藤, 杉井, 西, 渡辺(文)
- 渡辺(博), 青木, 堤
- 7期 大木, 菊谷, 藤森
- 8期 相原, 小笠原, 佐藤, 中里, 浜
- 9期 石野, 伊藤, 桃谷
- 10期 薄木, 杉森, 高木, 藤田, 若佐
- 11期 秋田, 仁藤
- 13期 岡部, 村山
- 14期 三木

若い人の参加が少ないようです。

会報No.12を久し振りに受取りました。結果に  
お喜びしている方々に感謝します。このころ  
仙台も秋らしく暑く、また毎エネギーとい  
うことで、実験室の冷房の働かし方が遠慮がた  
ということも重なり、ぐたりしています。

渡辺英夫(1期)

新年会を例年のように1月の  
才4土曜日、新橋の新橋亭  
で行ないました。今年はいつ  
もより人数は少なく残念で  
したが、久しぶりに会った顔  
に思い出話しに花が咲  
きました。

OB会でゴルフコンパという  
声もありました。有反は  
堤さん(03-492-8652)または  
本太さん(03-4217-4811)まで

山行は全く身が土曜日は小学生の方から、コーチまで  
9維持の心、バケ、ン、身、  
会報の楽しみ、読者、頂、き、身、編、集、御、苦、勞、は、  
思、い、ま、す、今、後、も、続、け、ま、す、宜、し、く、お、祈、り、ま、す、  
相、沢、宏、保、(5期)

暑中見舞申し上げます。

ニノク地にふりまかせさかま  
ます。

小中びまを(4)かて、あ、ら、で、

飯合のメシと食には、か、が、

ま、し、み、で、

藤中郁生(9期)



会報楽しく読ませてもらいました。いつものことながら御努力に深く感謝します。

小生九州へ来て4年近くになりですが、年内に技術協力のためビルマに派遣されることになりそうです。(約2週間)先日調査に2週間ほど行ってきました。近代文明と隔絶された別世界といった感がありました。全く価値感の違う世界での生活に興味も感じてきます。

この会報が皆木業のところに届くころはすでにビルマに居るかと思えますが、ちよつと変わったところへ旅行してみたいと思っっている方はどうぞぜひ遊びに来て下さい。ビルマはネパールに近いのであちらにいる間に1度はヒマラヤを見て来たいと思つてます。では皆木業お元気で。

朝倉 肇 (5期)

OB会報どうもありがとうございます

月一回の山行を何回か確保しようかと努力しています。しかし近頃はつい分業で人臭くつてしまい、血湧き肉あびるとやう未知への山行がなかなかできません。

- 553. 7. 枚方大雲取岳
- 8. 南アルプス大井川奥西河内(エル)百間洞沢(エル)奥赤石沢(エル)……聖岳
- 10. 南会津七ヶ岳
- 12. 日光右根山(新聖!!)

- 554. 4. 只見、浅草岳スキーツアー
- 5. 鳥海山スキーツアー

真冬はスキー学校で技術向上を目指すが春山スキーで全部元にもどつてしまつて。丹沢が近いため、日曜とちよつと出かけます。今年の夏は只見上流部に棲立っています。何十ヶ所から。

山外、ワラビ、ゼンマイなどの貯蔵もわずかながらあり。秋にはキノコも採ります。山の木の美でつたに果実園が一帯の繁栄がはかっています。

例年より山も荒れて、原始林の中を地図を頼りに歩いたり、未知の沢の源流にたどりついたり。このころは雪と山行がはかばかです。皆木業お元気で!!

島崎 賢 (4期)

中央アルプスの紅葉はいいかかっていたが、雨によりやや赤い秋の訪ずぬのようだが、それでも中腹あたり下はみごころであったのはと想像してみました。私も二人の山行計画を固めてくるうち急に出かけなくなり、13、14日と奥上信濃の秋峰、赤穂高原一の瀬、岩菅山、鳥帽子、切明、鳥居、居敷と後行軍で歩きました。さしゆの天候にもめぐまれ紅葉もみごと存秋山を楽しんできました。さて、たしかから聞いたかもしませんが先日某山の後志山行として、雪と温泉のある三斗小屋へ12月22、23日に行かないかと計画が大体まとまりました。どの程度の雪がたつと見当がつかないが、おろそかにしてはなれないと思われ、大抵した12月2日の予定を考へています。メンバーは11月まで遅れかもしませんが、計画の内へ入るべくして下さり。詳細はいつかまた、秋の丹沢でも行かぬときは声をかけ下さい。ではこの時まで。

三日月 直夫 (8期)

志保山行、雪はほとんど下からたけと寒風の吹く那須に登ってきました。参加したのは、西(6期)、三日月、中里、作藤(以上4期)の4人が行きました。室町の後の温泉は、5月にまた行きます。

